Waldübernachtung

30.09. - 01.10.2023

Rückmeldungen



Mir hat das Bauen der Hütte besonders viel Spass gemacht. Und ich fand es einfach sehr schön, in der Natur zu sein, mit den anderen Kindern zu spielen, das Zusammensein allgemein und das Feuer. Einfach ein wunderschönes Erlebnis.

Reto

Es war cool, dass wir so viel selber machen durften. Wir konnten sägen und im Team einen super-tollen Shelter bauen.

Ob im Zelt oder im selbstgebauten Shelter – so oder so war die Waldübernachtung ein ausserordentlich cooles Abenteuer für uns. Wir freuen uns auf ein nächstes Mal ©.

